

liberté et désignation

Par **Audrey6564**, le **29/03/2008** à **17:11**

Bonjour, je voudrais avoir votre avis sur ma dissertation de droit civil approfondi: liberté et désignation de la personne

Ma problématique c'est quel réel liberté l'individu a sur l'identification de la personne?

I) l'individu ne maîtrisant pas l'identification de la personne

A) désignation de la personne ayant pour finalité de réguler la société

Ordre public

anonymat impossible

attribution du nom par une autorité administrative

B) des principes de désignation étant les causes de cette non maîtrise

indisponibilité du nom

imprescriptibilité

II) La personne de plus en plus maître de sa désignation

A) je n'ai malheureusement aucune idée

B) des recours à des changements possibles

sexes transsexuels dans l'état civil

changement de prénoms si importable

Voilà j'aimerais avoir votre avis sur mon ébauche de dissertation et si vous pouviez me donner des pistes pour le II)A)

Merci